



西小林中学校だより

平成27年度 10号
平成27年10月22日発行
文責: 校長 吉牟田 浩一

■頑張った、第39回西諸地区秋季体育大会! ■

女子ソフトテニス部優勝! 男・女バレーボール部3位!

10月3日(土)、4日(日)と15日(木)に、第39回西諸地区秋季体育大会が、行われました。本校からは、女子ソフトテニス部、男・女バレーボール部、陸上部が出場しました。



団体の部では、女子ソフトテニス部が優勝、また、男・女バレーボール部がそれぞれ3位となり、女子ソフトテニス部と男子バレー部が県大会に出場することになりました。また、女子ソフトテニスの個人戦では、早田・曾木組と大牟田・大久保組が県大会出場権を得ました。陸上大会では、1年男子100mで久留木匠君、1年男子3000mで大牟田海斗君、共通男子走高跳で小園想楽君、共通男子走幅跳で2年の河野陽太君がそれぞれ3位に入賞しました。また、共通4×100mリレーで、男子5位、女子4位となり男女とも県大会出場となりました。各会場において、温かいご声援いただきました、保護者や地域の皆様方、誠にありがとうございました。

なお、県大会に出場する部や選手には、西諸地区の代表としての自信と誇りをもち、精一杯実力を発揮してきて欲しいと思います。

★「平和の作文」最優秀賞受賞! 片ノ坂 亜佑さん★

10月2日(金)、小林市忠靈塔前広場において、平成27年度小林市戦没者追悼式が行われました。その際、平成27年度小林市「平和の作文」において最優秀賞を受賞した、児童生徒の表彰式と作文の朗読が行われました。



今年度は、西小林小学校6年生の牧野文花さんと、本校2年生の片ノ坂亜佑さんが、小・中学校の部でそれぞれ300点以上の応募作品の中から最優秀賞を受賞しました。当日は、何百人もの出席者の前で堂々と作文を朗読したあと、肥後市長から表彰状を授与されました。来賓として出席されていた区長の皆様方からも、「受賞者が2人とも西小林校区の子どもたちで嬉しいことですね。」「作文の内容も素晴らしい、朗読もたいへん立派でしたね。」というお言葉をいただきました。

○第49回市民スポーツ祭こばやし大運動会 おつかれさまでした! ○

10月11日(日)、小林市総合運動公園市営陸上競技場において、第49回市民スポーツ祭こばやし大運動会が開催されました。当

日は、曇り空で冷たい風が吹く寒い日でしたが、本校の生徒たちも、



多数リレーや長距離走等の競技に出場しました。生徒たちは、出場したそれぞれの競技で最後まで諦めずに一生懸命頑張っていました。



特に、西小林校区の中學女子600mリレーチームは3位入賞と健闘しました。また、幸ヶ丘校区は団技で1位に輝きました。最後は、選手、来賓、役員総出で輪になり、新小林音頭や野尻・須木地区などの踊りを踊りました。

選手や役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。

■2学期が始まりました~「チャレンジ」と「エンジ」を! ■



10月9日(金)は1学期の終業の日で、4日間の短い秋休みを経て、14日(水)から2学期が始まりました。始業式では、1年生の大久保白雪さん、2年生の河野陽太君、3年生の坂下楓磨君、生徒会の壱岐ひなたさんの4人が、代表として2学期への抱負を述べてくれました。

その中で、大久保さんは、気の利いた行動ができるようにしたい。係活動や学習、部活動に集中して取り組んでいくたいなど。河野君は、朝の挨拶運動や奉仕活動、家庭学習、生徒会活動等に積極的に取り組んでいきたい。坂下君は、調理科への進学を目指して、受験生として学習面だけでなく挨拶や返事等の生活面もきちんとしていきたい。壱岐さんは、美容師になるという目標を達成するために、時間を大切にし、家庭学習を頑張っていきたい。など、それぞれが自分の目標に向かって、2学期に頑張りたいことを発表してくれました。





校長から生徒たちに、ノーベル医学生理学賞を受賞した大村智さんと、ラグビー日本代表のワールドカップでの活躍について話をしました。その中で、大村さんが、常に「人の役に立つことをしたい」と考えていて、微生物の研究を続けて特効薬のもとをつくり、世界中の多くの子どもたちを失明から救ったということ。また、「成功した人は、人より2倍も3倍も失敗している。だから、失敗を恐れずにチャレンジすることが大事だ」と言われていたということ。

さらに、ラグビー日本代表が、宮崎市で70日以上にわたる厳しい合宿を行い、ベスト8を目指しワールドカップに臨んだこと。これまで1勝しかしたことがない日本代表が、初戦で優勝候補の南アフリカを破り、1大会で3勝1敗という素晴らしい成績を残したこと。

大村さんもラグビー日本代表も、目標をもってチャレンジし、失敗しても諦めず、何度もチャレンジし続けた結果が、ノーベル賞の受賞やワールドカップでの快進撃につながったという話をしました。



また、市橋生徒指導主事からは、「過去」「現在」「未来」の中で変えられるのは現在だけであり、「現在」をいかに頑張り変えていくかが、自分のよりよい未来をつくる。という話がありました。

本校の生徒たちにも、この2学期に、学習や部活動など、それぞれの目標に向かって「チャレンジ」し続けて、自分を「チェンジ」して成長した姿を見せてくれることを期待したいと思います。



★感動の学習発表会！★

「光れ青春 光れ感動 ～最高の笑顔で 最高の舞台を～」

10月18日（日）、本校体育館において、区長様をはじめ多数のご来賓や保護者の皆様をお迎えして学習発表会を行いました。

まず、永野安矢さん、片ノ坂亜佑さん、井川原千愛利さんによる日本語弁論や、早田鈴さん、南園明日香さんによる英語暗唱の発表を行いました。

合唱コンクールでは、各学級が心を一つにして、美しいハーモニーを聞かせてくれました。なお、最優秀賞に輝いた3年生は、11月20日（金）に行われる西諸地区音楽大会に出場します。



各学年の発表では、1年生が集団宿泊学習で学んだことを発表しました。また、「仮面」という劇を演じました。2年生は、「夏服の少女たち」の朗読劇を行いました。3年生は、総合的な学習の時間の「地域の福祉に学ぼう」で取り組んだことを、プレゼンテーション形式で発表しました。また、劇「マイ・ライフ」では、進路に悩む中学生たちの姿を熱演しました。最後には、吹奏楽部による楽しい演奏会が行われました。

■生徒会役員解任式・認証式を行いました■

～お疲れ様 そして よろしくお願ひします！～

10月21日（水）に、本校体育館で生徒会役員の解任式と認証式を行いました。まず、解任式では、旧生徒会役員に感謝状と記念品を贈呈した後、旧生徒会役員が、一人ずつあいさつを行いました。全校生徒が拍手でこれまでの功績を讃えるとともに、労をねぎらいました。



一方、認証式では、新生徒会役員に任命書を授与した後、新生徒会役員が一人ずつあいさつを行いました。この新生徒会の発足を通して、全校生徒が生徒会への関心を高め、生徒一人一人が意欲的に生徒会活動に取り組り、力を合わせて新しい伝統をつくり、よりよい西小林中学校にしてくれることを期待したいと思います。

◆10月後半の主な行事

日	曜	おもな行事
18	日	学習発表会
19	月	振替休業日
21	水	学力診断テスト（3年） 生徒会役員解任式・認証式
22	木	学力診断テスト（3年）
25	日	小林市民音楽祭
27	火	西諸地区中学校秋季体育大会（駅伝）
28	水	3校合同研究会（英語科研究授業） 命の大切さを考える講演会

◆11月の主な行事

日	曜	おもな行事
1	日	県秋季体育大会（男子バレー）
4	水	貧血検査、小児生活習慣病予防検診
5	木	鑑賞教室
7	土	県秋季体育大会（陸上、ソフトテニス）
10	火	学校運営協議会
11	水	参観日 進路説明会（3年）
12	木	職場体験学習（2年）
13	金	職場体験学習（2年）
18	水	避難訓練